

# 水土里レポート

投稿月日	令和6年5月29日(水曜日)
タイトル	田んぼの学校「田植え祭」
水土里レポーター名	小野寺 孝一

## 田んぼの学校って？

全国的にも例のない、町が所有する「田んぼの学校」。約2ヘクタールの敷地に、3区画の水田と農舎を持ち、そこから当麻町が進める三育（食育・木育・花育）の「食育」がスタートします。

開校した2015年から、たくさんの町民の方々のお力添えをいただきながら、田植えや稲刈りを行ってきました。収穫したお米（7,000kg）は町内の小・中学校・幼稚園で1年分の給食となります。



赤い屋根の農舎

令和6年5月28日(火曜日)午前10時30分から実行委員長村椿哲朗当麻町長の挨拶後、当麻小学校4年生138名、宇園別小学校全学年5名、当麻中学校2年生50名と地域ボランティアの人たち200名が気温17℃の肌寒いなか、約1時間「田植えに」挑戦しました。

実行委員長挨拶 ⇨



なかには足が抜けなくなり、転倒してズボンが泥だらけになっても、とても楽しかったと話していました。秋になって稲刈りをして美味しいご飯を食べたいです。と笑っていた。(小学6年生男子)



⇨ 宇園別小学校  
お揃いのトレード  
マークのTシャツ  
を着て



当麻町立宇園別小学校は令和8年度当麻町立当麻小学校と統合になる小規模校です。

(現在全校児童6年生3名、5年生2名)



迅速・丁寧に植えていた(宇小の児童5名)



前列左から林さん(6年)、大橋さん(5年)、朝野さん(6年)村田さん(5年)、石川さん(6年)

## ◇当麻町立宇園別小学校の歴史

明治36(1903)年6月1日(月)宇園別簡易教育所として創立、昭和22(1947)年宇園別小学校と改称  
昭和31(1956)年3月7日(木)午前8時40分出火校舎全焼、昭和32(1957)年新校舎落成、昭和47  
(1972)年開校70周年記念式典挙行、昭和57(1982)年新校舎〔鉄筋コンクリート2階建て〕落成移転、  
開校80周年記念式典挙行、平成14(2002)年開校100周年記念式典挙行、令和4(2022)年開校100  
周年記念式典挙行、令和8(2026)年3月31日(火)をもって当麻町立当麻小学校と統合になる予定です。

○地域の学校が無くなるということは寂しいことですね！ 母校は成長のものさしです。